

Bern, 03. Dezember 2024
Caspar Lösche
caspar.loesche@staempfli.com
+41 31 300 65 16

Stämpfli AG
Wölflistrasse 1
Postfach, 3001 Bern
staempfli.com

KI enthüllt Festtagsgrüsse: Was wünscht sich die Schweiz?

Die beliebte Wunschwand ist zurück! Stämpfli Kommunikation verbindet künstliche Intelligenz (KI) und traditionelle Postkarten, um die Wünsche der Schweizer Bevölkerung in einzigartige Kunstwerke zu verwandeln. Teilnehmende gestalten aus ihren Wünschen und Grüssen personalisierte Bilder und versenden diese als kostenlose Postkarte. In den ersten Tagen wurden bereits Hunderte Wünsche visualisiert.

Ab sofort können Nutzerinnen und Nutzer unter meinwunsch.staempfli.com mit wenigen Worten – dem sogenannten Prompt – ihre Wünsche in drei Stilen visualisieren lassen. Ob Lebkuchen, Feuerwerk oder Pullover: Die Sujets der Wunschwand zaubern Festtagsstimmung direkt in die Briefkästen von Familie, Freunden und Bekannten.

So funktioniert es:

1. Aus drei Sujets das Lieblingsmotiv auswählen.
2. Eigenen Prompt verfassen und mit wenigen Worten ein einzigartiges KI-generiertes Bild erstellen.
3. Persönliche Wünsche und Adresse hinzufügen, damit die Botschaft genau dort landet, wo sie Freude bereitet.

Bis zum 18. Dezember 2024 ist die Wunschwand unter meinwunsch.staempfli.com verfügbar. Stämpfli Kommunikation, die die Wunschwand entwickelt hat, übernimmt Druck und Versand der personalisierten Postkarten. Durch die Kombination von KI-Technologie und menschlicher Kreativität entstehen dabei unverwechselbare Kunstwerke. In den ersten vier Tagen sind bereits mehrere Hundert Wünsche visualisiert worden. Ein einzigartiger Einblick in die Wünsche, Sehnsüchte und Träume der Schweizerinnen und Schweizer.

Brücke zwischen digital und analog

«In einer zunehmend digitalisierten Welt schlagen wir eine Brücke zum Analogen», erklärt Linda Kubli, Projektleiterin bei Stämpfli Kommunikation. «Unsere Kampagne verbindet modernste KI-Technologie mit der Freude, eine physische Postkarte im Briefkasten zu finden.»

Kontakt für Medienschaffende
Caspar Lösche
Kommunikationsleiter
+41 31 300 65 16
caspar.loesche@staempfli.com

Über Stämpfli Kommunikation

Stämpfli Kommunikation ist ein inhabergeführtes Kommunikationsunternehmen, das sich seit mehr als 200 Jahren für den Kommunikationserfolg seiner Kundinnen und Kunden einsetzt. Empathie und Sicherheit in der Konzeption und der Abwicklung von Prozessen gehen bei Stämpfli mit einem hohen Engagement für die beste Lösung einher. Dies ermöglichen 300 Spezialistinnen und Spezialisten an den Standorten Bern und Zürich. Stämpfli Kommunikation ist Teil der Stämpfli Gruppe, zu der ebenfalls der Stämpfli Verlag gehört.